

Tätigkeitsbericht 2023

Haus Seeadler – Christliche Gästehäuser gGmbH

Die Haus Seeadler – Christliche Gästehäuser gGmbH arbeitete auch im Jahr 2023 satzungsgemäß mit Familien, Senioren, Menschen mit Handicap, kirchlichen Gruppen und Einzelgästen. Unser christlich-diakonisches Selbstverständnis bildete die Grundlage unserer Arbeit und prägte sämtliche Angebote.

Zu unseren Angeboten gehörten:

- Gottesdienste / Andachten
- Familienfreizeiten
- Kinderprogramme / Kinderfreizeiten
- Chorfreizeiten / Posaunenfreizeiten
- Freizeiten für Menschen mit Handicap
- Seniorenfreizeiten
- Gemeindefreizeiten / -seminare
- Bibelstunden
- Missionarische Abende
- Gesprächskreise
- Suchtkrankenhilfe und präventive Angebote in Kooperation mit dem Blauen Kreuz
- Diakonische Tätigkeiten auf ehrenamtlicher Basis / Seelsorge

Unsere Freizeiten boten den Gästen eine Auszeit vom Alltag in christlicher Gemeinschaft. Der Fokus lag auf geistlicher Ermutigung und Erholung für Leib und Seele. Biblische Impulse halfen, Antworten auf persönliche und gesellschaftliche Herausforderungen zu finden.

Ein besonderer Schwerpunkt lag auf der Arbeit mit Familien, insbesondere sozial benachteiligten Familien mit Kindern. Durch gezielte Angebote in den Ferienzeiten ermöglichen wir gemeinsame Zeiten der Erholung, der Stärkung familiärer Bindungen und der Reflexion biblischer Werte.

Ein Teil unserer Gäste waren Senioren. Für diese Zielgruppe gestalteten wir spezielle Freizeiten mit gemeinschaftlichen Elementen wie Mahlzeiten, Ausflügen und Gesprächsangeboten. Die persönliche Zuwendung förderte ihre Lebensqualität und gesellschaftliche Teilhabe.

Auch Menschen mit Handicap nahmen aktiv an unseren Angeboten teil. Besonders wichtig waren ihnen die integrative Gemeinschaft und die Möglichkeit zu Begegnung und geistlicher Begleitung.

Neben Gruppen aus Kirchengemeinden und freien Werken zählten auch Chöre, Musikgruppen und Teilnehmer der Militärseelsorge zu unseren Gästen.

Die enge Kooperation mit der Diakonie, der Caritas, dem Blauen Kreuz und weiteren sozialen und kirchlichen Trägern bleibt ein wesentlicher Bestandteil unserer nachhaltigen und präventiven Arbeit.

Sellin, 06.08.2025

David Möckel, Geschäftsführung